



**ADDYTRADE**



# **Bienvenido a AddTrade**

DIRECCIÓN

503 hollowayrd, Islington London United Kingdom.

LLAMAR

+44,7915,636020 (Vip Members only)

ENVÍANOS UN CORREO ELECTRÓNICO

[addytrade@addytrade.com](mailto:addytrade@addytrade.com)



En AddyTrade, somos inversores a largo plazo basados en el valor centrados en crear carteras diversificadas que superen el rendimiento a largo plazo. Desarrollamos una asignación de activos que está cuidadosamente alineada con los objetivos de inversión y la tolerancia al riesgo de cada cliente.

Nuestros expertos examinaron y analizaron los mercados de inversión relevantes y desarrollaron una estrategia comercial y de inversión altamente eficiente. Además de una propuesta de inversión favorable, también ofrecemos condiciones justas y transparentes del esquema de afiliados. Trabajamos arduamente todos los días para ganarnos la confianza y la confidencialidad de nuestros clientes, ya sean inversionistas individuales, equipos o cooperantes, incluidas las instituciones más grandes del mundo. Nos impulsa el compromiso y la pasión de brindar a personas e instituciones inversiones de la más alta calidad y asesoramiento financiero objetivo.

### Empresa Sostenibilidad

La práctica mundial de los sistemas de inversión digital que ha demostrado que el control financiero sobre una persona física y jurídica puede complicarse por las diferentes tareas creadas por los usuarios del sistema. Como resultado, en la etapa piloto, sus ingenieros intentaron ofrecer a sus usuarios la máxima funcionalidad y simplicidad para responder adecuadamente las 24 horas del día, los 7 días de la semana cuando sea necesario. Su sistema de inversión está diseñado para hacer que el control financiero sea igualmente conveniente tanto para un pequeño como para un gran número de inversores.

### La empresa

Nuestro sistema está programado de una manera que es fácil y simple de usar para todos. Si puede desbloquear su teléfono, puede usar nuestro sitio web. ¡Sí!

AddyTrade Investment es un proveedor líder de gestión patrimonial de los Países Bajos, que ofrece una gama de



productos flexibles y soluciones de inversión a través de nuestra plataforma en línea recientemente mejorada. Creemos firmemente en el valor del asesoramiento y solo ofrecemos nuestros productos a través de asesores financieros cualificados. Junto con asesores, ayudamos a cientos de miles de clientes como usted a cuidar su dinero y alcanzar sus objetivos financieros. Con nuestra plataforma en línea fácil de usar, tendrá más control sobre su posición financiera. Usted y su asesor financiero pueden administrar sus inversiones en línea, reaccionar más rápidamente a la evolución del mercado y modificar su elección de activos cuando lo deseen. AddyTrade Investment es una empresa de inversión distintiva que ofrece a nuestros inversores acceso a oportunidades de inversión de alto crecimiento en criptomercados y otros servicios. Implementamos las mejores prácticas de comercio de criptomonedas a través de nuestras operaciones al tiempo que ofrecemos flexibilidad en nuestros planes de inversión. Nuestra empresa se beneficia de una extensa

red de clientes globales. Mutual Wealth Investors Company, hacemos hincapié en comprender los requisitos de nuestros clientes y brindar soluciones adecuadas para cumplir con sus criterios de inversión.

#### BIENES RAÍCES

Como uno de los inversores inmobiliarios más grandes del mundo, poseemos y operamos propiedades icónicas en los mercados más dinámicos del mundo. Nuestra cartera global incluye activos de oficinas, comercio minorista, viviendas multifamiliares, logística, hospitalidad, arrendamiento neto triple, viviendas prefabricadas y viviendas para estudiantes en los cinco continentes. Nuestro objetivo es generar distribuciones estables y crecientes para nuestros inversores mientras los protegemos contra el riesgo a la baja. Nuestros activos están diversificados por sector y geografía, reduciendo la exposición al movimiento en cualquier mercado único y minimizando la volatilidad. En nuestros vehículos de inversión públicos y privados, buscamos generar rendimientos superiores



aprovechando nuestra experiencia operativa y centrándonos en nuestras capacidades inmobiliarias principales: arrendamiento, financiamiento, desarrollo, diseño y construcción, y administración de propiedades e instalaciones.

El negocio de activos reales de [addytrade.com](https://addytrade.com) está completamente integrado con los negocios de crédito y capital privado de [addytrade.com](https://addytrade.com) y sigue la misma filosofía basada en el valor. Nuestra experiencia en inversiones de capital inmobiliario, como inversionista y administrador de activos, abarca ciclos de mercado y captura todos los niveles de la estructura de capital.

Nuestro equipo de Activos Reales proporciona un profundo conocimiento y amplias relaciones con la industria. Tenemos oficinas en América del Norte, Europa y Asia, y buscamos activamente oportunidades de inversión en cada región. [addytrade.com](https://addytrade.com) aborda la complejidad para crear valor al identificar

cuidadosamente los focos de oportunidad y confiar en un mandato flexible para estructurar la mejor recompensa de riesgo y una gestión rigurosa de activos para maximizar el valor.

La seguridad ante todo AddyTrade es una empresa que prioriza la seguridad. La confiabilidad de nuestra plataforma tiene prioridad sobre todo lo demás para que podamos estar allí para nuestros clientes cuando más nos necesitan. Protegemos incansablemente la seguridad y la privacidad de nuestros clientes, y solo compartimos con nuestras contrapartes lo que necesitan para satisfacer las necesidades financieras de nuestros clientes, nada más. Construimos salvaguardas y brindamos educación para que nuestros clientes estén en la mejor posición para tener éxito. Contamos con atención al cliente oportuna y de alta calidad, y cuando las cosas no están bien, las arreglamos. Trabajamos en estrecha colaboración con los reguladores y los legisladores para proteger a nuestros clientes y al sistema financiero en



general. Hablamos de manera simple, clara y veraz, incluso si no es lo que otros quieren escuchar. Nos sostenemos a nosotros mismos y a nuestros colegas con los más altos estándares éticos.

#### CEPO

Una acción representa una participación en la propiedad de una empresa, incluido un derecho sobre las ganancias y los activos de la empresa. Como tales, los accionistas son propietarios parciales de la empresa. Cuando el valor del negocio sube o baja, también lo hace el valor de las acciones. Las acciones generalmente se compran y venden electrónicamente a través de bolsas de valores, las dos principales en los Estados Unidos son la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE) y la Asociación Nacional de Distribuidores de Valores (NASDAQ). Si bien algunas empresas venden acciones directamente a los inversores, la mayoría solo vende acciones a través de una agencia de corretaje como Schwab. Los inversores compran y venden

acciones por una serie de razones, incluido el potencial de aumentar el valor de su inversión con el tiempo, para beneficiarse potencialmente de los movimientos del precio de las acciones a corto plazo o incluso para obtener ingresos invirtiendo en acciones que pagan dividendos. Tenga en cuenta que el precio de una acción puede caer tan fácilmente como subir. Invertir en acciones no ofrece ninguna garantía de que ganará dinero y, en cambio, muchos inversores pierden dinero.

#### AGRICULTURA

El Programa de Inversiones del Sector Agropecuario (ASIP) se implementará durante un período de cuatro años y tiene cuatro componentes principales. La primera, mejoras institucionales y de políticas, se centrará en reformas de políticas sobresalientes en áreas clave de mercadeo (eliminando los subsidios a empresas paraestatales de mercadeo), comercio y fijación de precios, seguridad alimentaria y uso y tenencia de la tierra. El segundo componente realizará inversiones públicas para complementar y apoyar



las mejoras políticas e institucionales. El tercer componente, desarrollo del sector privado, ayudará a crear un entorno propicio e incentivos para el sector privado. Finalmente, el cuarto componente, esquemas de inversión piloto, establecerá un fondo de inversión rural para apoyar inversiones de capital a pequeña escala en comunidades rurales sobre la base de subvenciones de contrapartida y apoyaría la privatización de granjas gubernamentales.

Escuchamos a nuestros colegas y comenzamos desde un lugar de creer que son capaces y bien intencionados. Deleitamos a nuestros clientes y nos enorgullecemos de nuestro trabajo. De lo contrario, ¿por qué estar aquí?

AddyTrade cotiza en la Bolsa de Valores (ASX) y tiene exposición a una cartera de los principales fondos internacionales de retorno absoluto e inversiones directas seleccionadas en deuda subordinada y co-inversiones de capital. El equipo de inversión, dirigido por el Director General, es responsable de construir y mantener

una cartera adecuadamente diversificada que genere crecimiento del capital a largo plazo e ingresos por dividendos.

AddyTrade es un inversionista a largo plazo en acciones australianas y ha estado construyendo constantemente una cartera grande y diversificada desde 2000. Creemos firmemente en el efecto acumulativo de invertir en compañías de calidad a largo plazo y evitamos la tentación de buscar inversiones a corto plazo. ganancias a largo plazo en situaciones de alto riesgo. En términos técnicos, AddyTrade es un inversor de valor con un enfoque ascendente para el análisis de inversiones.

Trabajamos en múltiples industrias en todo el mundo, a saber, bienes raíces, el sector de la construcción y la refinería para generar retornos de inversión continuos para nuestros clientes. Nuestro enfoque de la gestión activa de inversiones se basa en un proceso de inversión que integra completamente el análisis de sostenib-

alidad en nuestra toma de decisiones y se centra en el rendimiento a largo plazo. Construimos carteras de instrumentos sostenibles con la confianza derivada de nuestra profunda investigación y análisis.

Desde nuestra fundación, AddyTrade ha buscado alinear nuestros intereses con los de nuestros inversores, socios inversores y empleados. Esto nos ha permitido construir y mantener con orgullo una cultura de comportamiento ético, transparencia y responsabilidad social tanto en nuestras inversiones como en nuestras operaciones. El objetivo principal del equipo de AddyTrade es obtener las mayores ganancias posibles de la negociación en el mercado de divisas (Forex), los mercados de intercambio de criptomonedas y las nuevas empresas de ICO. Si sueña con ganar con el poderoso potencial del comercio de divisas y criptomonedas, ingrese a AddyTrade, su oportunidad de inversión que lo llevará a más riqueza y prosperidad. Nuestro equipo de expertos altamente profesionales trabaja arduamente para garantizar ingresos respetables a cada uno de nuestros inversores.

Nuestro equipo financiero también incluye especialistas que son expertos en la evaluación de nuevos negocios privados llamados start-ups que tienen más posibilidades de convertirse en empresas a gran escala y altamente

rentables. La idea es muy simple: toda empresa necesita capital inicial para realizar trámites burocráticos, alquilar locales, comprar equipos y otros activos, contratar empleados, etc. Como regla general, las empresas emergentes no tienen fondos suficientes para pagar todo lo que necesitan para una actividad efectiva. Los bancos son bastante prudentes con los "novatos", por lo que a menudo es muy difícil pedir prestado tanto como sea necesario a los bancos.

La plataforma de inversión AddyTrade tiene la intención de permanecer en el negocio durante mucho tiempo y hacer todo lo posible para garantizar altos ingresos en los depósitos de los inversores. Cuanto más dinero recaudemos, mayor será el rendimiento. Es por eso que AddyTrade invierteLa plataforma de inversión había comenzado a atraer pequeñas inversiones a partir de solo \$ 20. Nuestros expertos examinaron y analizaron los mercados de inversión relevantes y desarrollaron una estrategia comercial altamente eficiente. Los inversores pueden elegir entre una variedad de paquetes de inversión para invertir sus fondos durante diferentes períodos de tiempo y recibir los mejores ingresos con bajos riesgos. Encuentre más información sobre las condiciones de inversión en su cuenta personal.

Además de una propuesta de

---



inversión favorable, también ofrecemos condiciones justas y transparentes del programa de afiliados. Tiene la oportunidad de iniciar un negocio propio y ganar dinero adicional simplemente compartiendo la palabra de nuestra empresa y demostrando su potencial a los demás. Nuestro programa de recompensas por referidos ofrece ganar un 7 % de los depósitos realizados por sus referidos.

La plataforma de inversión AddyTrade es un lugar seguro para guardar y aumentar su dinero.

#### EXPERTOS DEDICADOS

Somos expertos en inversiones con un enfoque explícito en la protección y la seguridad. Entendemos que cada cliente tiene circunstancias y objetivos diferentes y son estas diferencias las que influyen en nuestra diversa gama de productos. A cada uno de nuestros clientes se le asigna un consultor de oro personal para ofrecer orientación experta sobre productos, mercados y tiempos, sin obligación de compra. No es simplemente una experiencia de

cesta de la compra, nuestras inversiones se adaptan al inversor y están diseñadas para minimizar la exposición fiscal. Nuestros especialistas internos cuentan con calificaciones en Derecho, Contabilidad, Banca de Inversión e Inmobiliaria y utilizan su amplio y extenso conocimiento para brindar soluciones prácticas y eficientes desde el punto de vista fiscal para nuestros clientes.

AddyTrade ofrece un enfoque consultivo único para comprar y vender oro y plata físicos, independientemente de cuánto desee invertir.

Nos enorgullecemos de nuestra estrategia simple y personalizada, trabajando con inversionistas principiantes y experimentados por igual, para encontrar la inversión en metales preciosos que más los beneficiará. Ya sea que esté buscando convertir sus ahorros personales o parte de su pensión en oro o plata físicos, podemos brindarle una solución eficiente desde el punto de vista fiscal. Además, nuestra Garantía de recompra significa que su inversión en oro y

plata es tan líquida como el efectivo en cuenta su cuenta bancaria.

## NUESTRAS CREDENCIALES

AddyTrade se ha establecido rápidamente como un líder de confianza en el mercado. Somos miembros de la Asociación Numismática Real, la Asociación Numismática Europea, la Cámara de Comercio Europea y el Comisionado de Información, además de aparecer con frecuencia en la prensa, incluidos FT, Daily Mail, Reuters, WSJ, Money Week, Observer, Guardian, Your Money. y otros.

## Calidad y rendimiento

Brindamos un enfoque de valor disciplinado para su planificación de inversiones con nuestro enfoque de investigación de arriba hacia abajo y de abajo hacia arriba. Nuestro objetivo es lograr ingresos sostenibles y ganancias de capital de su cartera de inversiones siguiendo pautas consistentes basadas en el valor. Con el mayor respeto por la confidencialidad del cliente, ofrecemos asesoramiento financiero objetivo con estrategias de inversión que funcionan a través de un servicio que no se basa en comisiones sino en una parte del rendimiento de la inversión.

Gestores de cartera con experiencia AddyTrade se compone de un equipo de administradores de cuentas profesionales destinados a maximizar adecuadamente las ganancias de la

## Servicio de soporte 24/7

Entendemos lo importante que es para usted contar con un servicio de soporte confiable. ¡No dude en ponerse en contacto con nosotros si tiene alguna pregunta y nos pondremos en contacto con usted en poco tiempo!

## NUESTRAS VENTAJAS

### Impuestos

Como una empresa de inversión orientada a la gobernabilidad, ayudamos a financiar obras y servicios públicos, y a construir y mantener las infraestructuras utilizadas en nuestro país de residencia a través de nuestras declaraciones de impuestos rápidas.

## FINANZAS CORPORATIVAS

Gestionaremos activamente su cartera para garantizar que siga siendo adecuada para las condiciones en constante cambio de la economía mundial y los mercados financieros.

## GESTIÓN DE RIESGOS

Nos aseguramos de que los rendimientos sean satisfactorios y consistentes con los niveles de riesgo que se asumen y también realizamos revisiones periódicas por pares para determinar la idoneidad de la inversión.

## COMERCIOS Y ACCIONES

---

Nuestros comerciantes participan en operaciones de mercado realizando una investigación y observación exhaustivas de cómo se desempeñan los mercados financieros en ese momento determinado antes de la ejecución.

## SENCILLEZ

Interfaz intuitiva compatible con dispositivos móviles

## SIN CARGOS OCULTOS

No hay cargos ocultos;  
Pago de impuestos incluido

## GANANCIAS SÓLIDAS

Garantizado por un equipo experimentado

## DIVERSIFICACIÓN

Beneficio adicional con altas comisiones de referencia

## BENEFICIOS DE INVERTIR CON NOSOTROS

Estamos impulsados por objetivos VALORES AddyTrade

Comunicación clara

- Compartimos información de manera eficiente, mejorando la colaboración y la productividad.

- Somos concisos, sinceros y amables.

- Practicamos la escucha activa.

- Hablamos con la gente directamente sobre los problemas, en lugar de ocultar o elegir chismes.

Energía positiva

- Somos optimistas sobre el futuro y estamos decididos a llegar allí.

- Co-creamos soluciones en lugar de elegir la culpa y la crítica.

- Creamos momentos de juego en el trabajo.

- Nos cuidamos unos a otros y nos ayudamos a crecer.

Aprendizaje continuo

- Vemos cada situación como una oportunidad para aprender (especialmente cuando las cosas se ponen difíciles).

- Nos interesa más aprender que tener razón.

- Valoramos dar y recibir retroalimentación regular.

- Aprendemos de los que nos rodean y los guiamos.

Ejecución eficiente

- Realizamos trabajos de alta calidad rápidamente trabajando de manera más inteligente, no más difícil.

- Valoramos completar las tareas, en lugar de solo hablar de ellas.

- Preferimos la automatización al trabajo manual.

- Priorizamos, enfocándonos en el 20% que nos dará el 80% del impacto.

Gestión de Fondos

El negocio de gestión de fondos respalda las plataformas de inversión nuevas y emergentes a lo largo de sus fases de lanzamiento y crecimiento. La gestión de fondos se basa en el éxito de la empresa en la gestión de



inversiones y respalda el avance hacia un líder en inversiones alternativas. Aprovechando la rica herencia comercial del Grupo, la red global y la sólida posición financiera, Funds Management proporciona a los administradores un importante capital de inversión y apoyo operativo y financiero para hacer crecer su cartera. Además, esta plataforma brinda a los inversores acceso a múltiples gestores de fondos boutique a través de una plataforma institucional respaldada por una empresa de servicios financieros de primer nivel que cotiza en bolsa.

En los últimos años, la industria de la inversión y, a su vez, los inversores, han introducido un nuevo indicador: AddyTrade (Medioambiente, Social y Gobernanza) como complemento a los indicadores financieros tradicionales.

**Inversión sostenible**

¿Por qué eso importa?

Los cambios de AddyTrade están ocurriendo más rápido que nunca, remodelando la forma en que las personas viven e invierten. Creemos

que los factores de AddyTrade se están generalizando cada vez más y se pueden utilizar para impulsar el rendimiento superior de la inversión. Invertir para un futuro sostenible. La era de los bonos verdes ha llegado. Estamos viendo un uso cada vez mayor de los mercados de bonos para recaudar capital para financiar la economía baja en carbono, especialmente a partir de la emisión de "bonos verdes".

Mientras que muchos en el mercado de renta fija están lidiando con los bonos verdes, otros están buscando la mejor manera de incorporar estrategias AddyTrade ambientales, sociales y de gobernanza más amplias en sus carteras, una tarea que crece rápidamente en importancia.

¿Por qué eso importa?

Los cambios de AddyTrade están ocurriendo más rápido que nunca, remodelando la forma en que las personas viven e invierten. Creemos que los factores de AddyTrade se están generalizando cada vez más y

se pueden utilizar para impulsar el rendimiento superior de la inversión.

Dar el primer paso bien es crucial para el largo camino de las inversiones. De los cinco pasos, el primero es evaluar su tolerancia al riesgo y decidir la asignación de activos más adecuada para usted.

Diferentes personas tienen diferentes actitudes hacia la inversión. Algunos no están dispuestos a correr riesgos ni a soportar pérdidas y, por lo tanto, prefieren renunciar a rendimientos potencialmente más altos. Algunos están dispuestos a asumir algunos riesgos, pero tienden a evitar una gran volatilidad. Algunos están dispuestos a asumir riesgos a cambio de rendimientos superiores a los de los mercados. ¿Cómo medir la tolerancia al riesgo de uno? Mire su horizonte de inversión. En pocas palabras, cuanto más larga sea la vida de su inversión, mayor será el riesgo que puede asumir porque puede permitirse el tiempo para durar un ciclo, lo que ayuda a suavizar la volatilidad a corto plazo. Por ejemplo, un joven que recién comienza a trabajar, que aún está lejos de jubilarse, puede asumir más riesgos.

#### Inversión sostenible

Por el contrario, cuanto más corto sea el período de inversión, menor será el riesgo que se puede asumir. Suponiendo que se vaya a jubilar el próximo año y no reciba ningún ingreso regular, simplemente no tiene tiempo para recuperar todas las pérdidas si sus

inversiones caen en picada de repente.

Además, su tolerancia al riesgo depende de sus objetivos de vida. Pregúntese si necesita reservar fondos para la educación de sus hijos. ¿Vas a comprar una propiedad en un futuro próximo? Estos factores tendrán un impacto en su flujo de efectivo.

Después de todo, todos necesitamos reservar algo de efectivo en todo momento en caso de emergencias. Equilibrar el riesgo y el rendimiento es la clave para la inversión a largo plazo, ¿no es perfecto tener una herramienta de inversión que siempre supera la liga de rendimiento, y los inversores pueden estar libres de preocupaciones con solo tenerla? Lo cierto es que hay altibajos en todos los ciclos económicos y los mercados son caprichosos. Incluso a los expertos en inversiones les resulta difícil predecir el rendimiento de todas las clases de activos.

Según los datos históricos, el mismo activo puede tener un rendimiento drásticamente diferente durante diferentes ciclos de inversión. El activo con mejor rendimiento en 2017 puede convertirse en el peor rezagado en 2018. Eso sugiere que ningún activo en particular puede ser el ganador de todos los tiempos.

Por lo tanto, los inversores deben evitar poner todos los huevos en una sola canasta y asignar activos en diferentes sectores y geografías. Eso podría ayudar a diversificar el riesgo

de una cartera de inversiones y capturar oportunidades de inversión en diferentes momentos para obtener rendimientos más estables a mediano y largo plazo.

Para que la diversificación funcione, una cartera de inversiones debe incluir activos que sean complementarios, que tiendan a reaccionar de manera diferente ante la misma condición macro. Más precisamente, algunos elementos negativos en el mercado pueden hacer que un activo caiga bruscamente, pero representan pequeñas amenazas a otro. En el mundo de las inversiones, estos pares se denominan activos de baja correlación. Pueden equilibrar eficazmente el riesgo y el rendimiento de una cartera de inversiones.

### Gestión de la cartera

Reequilibre su cartera: restaure la asignación original

En el camino de la inversión, los inversores deben comenzar construyendo una cartera que se ajuste a sus objetivos de inversión y perfiles de riesgo. Sin embargo, configurar la asignación inicial de activos es simplemente un punto de partida. Es igualmente importante reequilibrar periódicamente la cartera para garantizar que las ponderaciones de los activos sean coherentes. Pasar por alto la necesidad de reequilibrar la cartera puede impedir que los inversores alcancen sus objetivos de inversión a largo plazo.

Los cambios en el mercado alejan la cartera del objetivo inicial

En una cartera de inversión, los pesos relativos de las diferentes clases de activos pueden cambiar debido a las fluctuaciones del mercado, lo que conduce a una asignación de activos desplazada que se desvía del objetivo original. En este caso, reequilibrar la cartera supondrá restablecer las ponderaciones de los activos de la cartera a los niveles originalmente diseñados.

### Fondos de cobertura y capital privado

Las inversiones de la Compañía en fondos de capital privado y fondos de cobertura administrados externamente, así como inversiones directas y coinversiones de capital privado.

La cartera busca maximizar los rendimientos ajustados al riesgo y diversificar la exposición por industria y geografía, mientras brinda a la Compañía una visión global del panorama de inversión alternativa.

Con nuestras capacidades de archivo y la educación constante de nuestro personal, monitoreando las regulaciones en constante cambio y los requisitos financieros globales, estamos seguros de que podemos ser un aliado valioso en su expansión.

### Gestión de inversiones

La empresa estableció la división de gestión de inversiones anteriormente conocida como Principal Investments y comenzó su evolución hasta convertirse en líder en inversiones alternati-

vas. Investment Management aprovecha la experiencia, la red y la solidez financiera del Grupo para buscar atractivas oportunidades de inversión ajustadas al riesgo en mercados y sectores globales.

Esto incluye las estrategias administradas internamente de la Compañía, las participaciones corporativas y el efectivo. Gestionamos activamente todas las subcarteras y usamos cuidadosamente los derivados y la cobertura para aumentar la rentabilidad y gestionar el riesgo.

Alcance sus objetivos de inversión con el enfoque correcto

Una vez que haya identificado sus objetivos de inversión, puede colocar su efectivo en diferentes clases de activos y construir una cartera basada en su tolerancia al riesgo. La idea de la asignación de activos es incluir acciones, bonos y otras herramientas de inversión en una canasta. Dado que los diferentes vehículos de inversión vienen con diferentes perfiles de riesgo-rendimiento, la asignación de activos nunca es fácil.

En general, cuanto mayor sea el rendimiento potencial de una clase de activo, mayores serán los riesgos que conlleva.

Los mercados de capitales

Con diferentes paquetes, nuestro sistema está modelado para acomodar a todos sin importar cuánto tengas que invertir.

Un Equipo de Profesionales.

Con nuestro equipo de profesionales, nuestras estrategias de inversión le garantizan un retorno de inversión considerable para asegurar su futuro.

Disponibilidad 24/7

Disponible día y noche, con solo una llamada de distancia y con una respuesta y un tiempo de entrega sorprendentes, no puede equivocarse con nuestros servicios.

Servicios administrativos

Deje que nuestro personal dedicado se encargue de todos sus servicios administrativos. Papeleo, contratos, legal, nos encargamos de todas las cosas aburridas.

100% garantizado

La asistencia y consultoría las 24 horas del día, los 7 días de la semana es imprescindible para cubrir sus servicios financieros. Nuestra experiencia internacional seguramente impulsará su productividad y calidad.



**CERTIFICATE OF INCORPORATION  
OF A  
COMMUNITY INTEREST COMPANY**

The Registrar of Companies for English and Wales, hereby certifies that

**ADDYTRADE LIMITED.**

is this day incorporated under the Companies Act 2006 as a private company, that the company is limited by guarantee, and the situation of its registered office is in England and Wales

Given at Companies House on 11, January, 2019.



Companies House



THE OFFICIAL SEAL OF THE  
REGISTRAR OF COMPANIES